

La procesión de San Cristóbal llena Carballo de color y sonido

Decenas de vehículos participaron en la marcha por las calles de la localidad así como en la tradicional bendición

R.B.S.
CARBALLO

Un año más, la procesión de San Cristóbal inundó las calles de Carballo con el incesante sonido de las bocinas de las decenas de vehículos que participaron en la marcha, si bien menos numerosa que la del año pasado. Vehículos de todo tipo —camiones, motos, quads, grúas, turismos (entre ellos alguno clásico y también de carreras), además de furgones y algún autobús— acompañaron al patrono de los conductores en su procesión por varias calles de Carballo en el día grande de las fiestas del barrio de San Cristóbal.

Tras la misa solemne que tuvo lugar a las doce y media en el atrio de la iglesia de San Cristóbal, la imagen del santo fue subida, como manda la tradición, a un camión especialmente habilitado. Decorado con flores y palmas, el camión abrió la marcha, seguido de otro que portaba la imagen de la virgen, también vistosamente engalanado. Ambos llevaban sentados en sus remolques a numerosos fieles, acompañando a ambas imágenes.

Por detrás, una nutrida presencia de vehículos de la autoescuela Carcopa, habitual en este evento. Le seguían numerosos camiones de diferentes empresas, todos ellos engalanados con flores, globos, banderas y otros adornos, y cuyas bocinas sonaban de manera estruendosa. De hecho, los camiones fueron los que pusieron ayer la principal nota de color en la procesión. En cuanto a las motos, hubo menos que otros años.

A la vuelta al San Cristóbal, el párroco carballés, José García Gondar, se encargó de bendecir a cada uno de los vehículos participantes en la fiesta. ■



El San Cristóbal dejó ayer numerosas imágenes en Carballo. Arriba, el camión con la imagen del santo acompañado de músicos y numeroso fieles que llenaron el entorno de la iglesia. La procesión, tras la misa, contó con vehículos de todo tipo y participantes de diferentes edades.

FOTOS: RAÚL LÓPEZ

